

	<p>Objekt: Ansichtsglas "Georgengarten bey Hannover"</p> <p>Museum: Historisches Museum Hannover Pferdestraße 6 30159 Hannover 0511 / 168-43945 museen- kulturgeschichte@hannover- stadt.de</p> <p>Sammlung: Glas und Keramik</p> <p>Inventarnummer: VM 027683</p>
--	--

## Beschreibung

In die Wandung des zylindrischen bernsteinfarbenen Glases ist die Bezeichnung „Georgengarten bey Hannover“ eingeschliffen. Darüber ist eine Ansicht des Georgenpalais zu sehen. Auf der Rückseite sind die Initialen „J S“ eingraviert.

Derartige Glasobjekte mit Stadtansichten waren ab Mitte des 19. Jahrhunderts beliebte Reiseandenken.

Das Georgenpalais wurde 1779-1782 als Palais für den Grafen Johann Ludwig von Wallmoden-Gimborn errichtet („Wallmodenschlösschen“). 1817 wurde es an die Krone verkauft und nach König Georg IV. benannt. Heute ist dort das Museum Wilhelm Busch – Deutsches Museum für Karikatur und Zeichenkunst untergebracht.

[FA]

## Grunddaten

Material/Technik:

Glas / geschliffen, graviert

Maße:

Höhe: 10,8 cm

## Ereignisse

Hergestellt wann 1840-1860

wer

wo

Wurde wann

abgebildet

(Ort)

wer

wo Georgenpalais (Hannover)

## Schlagworte

- Ansichtsglas
- Glasbecher
- Reiseandenken